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Question orale relative à l’absence de police municipale sur la ville 
 
Monsieur le Maire, 
 
L’absence de police municipale continue plus que jamais à se faire sentir sur notre ville. Vous 
apparaissez très isolé dans votre refus répété d’engager le travail sur ce sujet. La dégradation régulière 
du cadre de vie et la montée des incivilités devraient pourtant vous interpeler. 
 
Pendant le week-end pascal, ainsi, des voitures ont été vandalisées dans la nuit de vendredi à samedi, 
puis d’autres volées la nuit suivante, dans le quartier du Grand Parc. Les habitants sont excédés. 
 
Autre exemple, L’ouverture récente de la nouvelle école Simone Veil, sur un espace sensible, la place 
pour l’instant mal nommée du vivre ensemble, remet cette question en avant. Des parents, des 
riverains, font état d’inquiétudes lors de la traversée de cette place pour atteindre l’entrée de l’école. 
 
Comme souvent, certains élus de votre équipe annoncent sur les réseaux sociaux que de nouvelles 
cameras vont bientôt résoudre tous les problèmes. Outre que ces promesses n’engagent que ceux qui 
y croient, nous savons tous que des caméras sont un outil parmi d’autres, mais ne se suffisent pas à 
elles-mêmes. Quelle ville voisine se limite à cet outil ? Rien ne remplace la présence humaine. 
 
Nous vous avions déjà interpelé sur ce sujet par une question orale le 14 décembre dernier, suite à 
votre arrêté anti-rassemblements. Nous vous avions demandé un état des actes d’incivilité comme des 
atteintes aux biens et aux personnes sur notre commune. Votre réponse avait éludé cette question, 
vous plaçant uniquement en soutien à la gendarmerie dont vous oubliez bien souvent qu’elle est 
nationale et non municipale.  
 
Aussi, en plus de redemander ces chiffres, nous vous posons la question : quand vous attèlerez-vous à 
la re-création d’une police municipale à Bondoufle ? 
 
 
Je vous remercie, 
 
Sabine Nagel 


